

## Erika Palma gerente del IBAL Juegos Deportivos IBALContigo 2024

Un saludo es cortico es dar la bienvenida a los juegos deportivos de nuestra empresa, los juegos deportivos veinte, veinticuatro, desde luego que se lleven en el marco del respeto, de la amistad, del compromiso, en nuestra institucionalidad, en nuestra empresa, que exista compañerismo y que desde luego lo hagamos con todo el respeto y el amor que le tenemos a cada uno de nuestros compañeros. Un saludo muy especial también de nuestra alcaldesa, la doctora Johana Jiménez Aranda, se encuentra en estos momentos en la COP 16 en Cali, no nos pudo acompañar, les mando un inmenso saludo muy especial y que desde luego llevemos estos juegos deportivos de la mejor manera.

### Juez Bayron Ayala

Familia, familia, IBAL, juramento de los jueces deportivos. Vamos a hacerlo en tres pasos, uno, dos y terminamos al revés, tres, cuatro. En nombre de los deportistas, jueces, entrenadores, prometemos participar en estos juegos deportivos y recreativos, respetando y cumpliendo las reglas y con el espíritu de juego limpio, la inclusión y la igualdad.

de la sociedad. Juntos somos solidarios y nos comprometemos con el deporte, sin topaje, sin trampas, sin ningún tipo de discriminación si juramos, tres, cuatro éxitos muchachos para todo.